

Putziges Babyäffchen gewann die Herzen der Herzfamilien

Stubenberg am See, xx. September 2015 – Zu einem Erlebnistag in der Tierwelt Herberstein lud vergangenen Samstag der Verein Herzkinder Österreich herzkranken Kinder und deren Familien ein. Bei einer interessanten Führung durch die Tierwelt erfuhren die Gäste Wissenswertes über Rote Pandas, Zebras, Pumas, Geparden, Kängurus und Co. Besonders niedlich fanden Kinder die Tierbabys, unter anderem das Siamang-Affenkind, das vor knapp zwei Monaten zur Welt kam. Mit seinen tollpatschigen Bewegungen eroberte das putzige Äffchen gleich die Herzen der Besucher. Nach dem Mittagessen in der „Mostschenke“ nutzten Erwachsene die Gelegenheit, um Erfahrungen und Informationen auszutauschen. Die Mädchen und Buben statteten unter anderem dem weißen Barockesel, Minischwein und ungarischen Zackelschaf einen Besuch im Streichelzoo ab und verwöhnten die Tiere mit vielen Streicheleinheiten. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankt sich herzlich bei Maria Zangl-Wölfler und Eva Eggenreich-Sommer für die Organisation dieses Erlebnistages in der Tierwelt Herberstein.

Foto: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**